



Economía, Hacienda y Fondos de la UE

MÁLAGA VISITA ANCONA EN EL MARCO DEL PROYECTO EUROPEO ‘CITY TO CITY EXCHANGES’

Ambas ciudades participan en este proyecto de intercambio de experiencias en reconversión de áreas portuarias para uso ciudadano y regeneración de centros históricos, que se inició en abril con unas jornadas en Málaga y que ha continuado los días 5 y 6 de junio con un encuentro en la ciudad italiana

10/06/2024.- Las ciudades de Málaga y de Ancona (Italia) continúan desarrollando las acciones de intercambio de prácticas y conocimientos en el marco del proyecto ‘City to City Exchanges’, dentro del programa *European Urban Initiative*. A través de esta iniciativa, ambas urbes europeas ponen en común experiencias acerca de los retos relacionados con el desarrollo urbano sostenible. Este proyecto, que se inició en abril con unas jornadas en Málaga, ha continuado los días 5 y 6 de junio con un encuentro en la ciudad italiana, en el que han participado técnicos municipales del Área de Economía, Hacienda y Fondos de la UE.

Durante esta nueva reunión bilateral, se han mantenido reuniones técnicas para analizar y poner en común distintas iniciativas y se han llevado a cabo visitas a espacios como el Porto Antico, el centro histórico, el puerto, distintos monumentos y el frente marítimo de Ancona.

El objetivo es promover el intercambio de conocimientos, experiencias y mejores prácticas para abordar los desafíos urbanos y promover soluciones innovadoras y estrategias de desarrollo urbano sostenible. En concreto, este proyecto reúne, por un lado, a la ciudad de Ancona, que se enfrenta al reto de convertir el puerto en uno de los activos fundamentales para la regeneración de la ciudad. Y por otro, a la ciudad de Málaga, con experiencia en la reconversión del área portuaria para su uso ciudadano, que puede ayudar a abordar este desafío.

La participación de Málaga en este proyecto se articula a través de los siguientes ámbitos y organismos: Área de Economía, Hacienda y Fondos de la UE, Área de Turismo, Gerencia Municipal de Urbanismo, IMV, Promálaga, Fundación Palacio Villalón y la Agencia pública para la gestión de la Casa Natal Picasso y otros equipamientos culturales; y así como con Fundación Ciedes, Autoridad Portuaria y Biotonomy.

Los principales retos de este proyecto son analizar las similitudes y diferencias en la planificación estratégica y urbana de las ciudades en



relación con sus centros históricos y sus puertos; estudiar proyectos de desarrollo urbano sostenible, gobernanza compartida y participación de la comunidad local; e identificar soluciones para la reconversión de las zonas portuarias en modelos más complejos, sostenibles e integrados, con la incorporación de nuevas funciones e identidades a la ciudad. Se busca, de esta forma, ampliar el conocimiento en la gestión de los procesos de regeneración urbana, fortalecer las habilidades técnicas y dotar de herramientas legislativas y administrativas a los equipos de trabajo de las ciudades participantes.